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ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

Du District de Football du MORBIHAN 

 

Vendredi 30 Novembre 2018 à 19 H 15 

Crédit Agricole du Morbihan  

Avenue de KERANGUEN – 56 000 VANNES    

 

O R D R E   du J O U R  

*********** 
 

 Remise des récompenses du Crédit Agricole Mozaïc Foot Challenge 

 

 Ouverture de l’Assemblée générale financière  

 

 Intervention de la municipalité de Vannes 

 

 Approbation de PV de l’Assemblée Générale du 15 juin 2018 

 

 Compte rendu Financier de la saison 2017/2018  

 

 Rapport du Commissaire aux comptes  

 

 Approbation du rapport financier  

 

 Informations diverses sur la saison sportive  

 

 Intervention du Conseiller Technique Sectoriel  

 

 Intervention du représentant de la Ligue du Football Amateur 

 

 Remise des récompenses aux dirigeants bénévoles des clubs  

 
 Allocution des présidents de District et de Ligue  
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Pointage des Clubs: 

118 clubs présents sur 239 convoqués représentant 265 voix sur 436. Le quorum étant atteint, 

l’assemblée générale financière peut se dérouler conformément aux statuts. 
 

- Mot d’accueil de Monsieur Jean-Pierre LE CLAINCHE  du Crédit Agricole du Morbihan  

 

- Le crédit agricole procède à la remise des récompenses du crédit agricole mozaïc foot challenge de la 

saison 2017/2018. 

 

- Ouverture de l'Assemblée Générale Financière par Lionel DAGORNE  qui excuse le Président de 

District Bruno LE BOSSER pour des raisons de santé. Il lui adresse  au nom du comité directeur son 

souhait de le revoir au plus vite. 

 

- Un moment de recueillement est respecté en mémoire des sportifs et dirigeants footballeurs disparus 

depuis la dernière assemblée.  

 

- Intervention de Monsieur Olivier LE BRUN représentant la municipalité de la ville de Vannes qui a 

rappelé le succès et l’engouement populaire lors de la Coupe du monde féminine U20 dont Vannes était 

ville hôte, notamment lors des finales. 

. 

Déroulement de l’ordre du jour 

 

 Approbation du procès verbal de l’assemblée générale ordinaire du 15 juin 2018 : 
 Le secrétaire général  propose l’adoption du procès verbal de l’assemblée générale du 

15 Juin 2018. 

 Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 

 

 Rapport Financier du Trésorier Général: 
Pierre-Yves AUBERT trésorier général du pôle finances présente le bilan financier de l’association 

pour la saison sportive 2017/2018.  

  

Comptes financiers 

 
Les produits : Baisse de 12 756€ (2,5%) 

 

2017/2018 2016/2017 2015/2016

PRODUITS 499 700 512 456 534 200

CHARGES 489 069 513 400 587 000

PERTES 1 944 52 800

BENEFICE 10 631
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Production vendue : Baisse de 7845€ (3,35%) 
 

 
 

Les charges : Baisse de 24331€ (4,7%) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les autres charges : 269186 - Baisse de 30 514€ (10,18%) 
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Bilan financier 

 

 
 

 Intervention du commissaire aux comptes : 
Madame DANILO commissaire aux comptes donne lecture de son rapport sur les comptes de 

l’association.   

 

 Approbation du rapport financier :  
Le secrétaire général  propose l’adoption du bilan financier de la saison sportive 2017/2018 

 Les comptes financiers de l’association sont votés à l’unanimité.  
 

 Informations diverses sur la saison sportive 2018/2019 par Lionel Dagorne : 
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2018 2017

ACTIF

- Immobilisations corporelles 419 050 457 786

- Créances 54 472 33 164

- Autres 26 458 24 510

- Valeurs mobilières de placement 253 173 252 942

- Disponibilité 146 346 119 931

- Charges constatées d’avance 0 260

TOTAL ACTIF 899 499 888 595

PASSIF

- Capitaux propres 750 062 754 443

- Provisions - -

- Dettes 149 437 134 152

TOTAL PASSIF 899 499 888 595
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    Le secrétaire général évoque plusieurs points concernant la vie du District et les actions menées. 

- Les mouvements des personnels administratifs et techniques. 

- L’évolution des effectifs en progression chez les féminines et le foot d’animation, mais une 

diminution très sensible chez les séniors et jeunes en masculin, le futsal et surtout chez les 

dirigeants.  

- Le fonds d’aide au football amateur en  lançant un appel aux clubs sur le peu de projets adressés 

au District alors que l’enveloppe financière  est de 163000€ cette saison. Les clubs et les 

municipalités peuvent solliciter en amont l’aide du District pour s’assurer que leurs projets 

rentrent bien dans le dispositif FAFA.  

- La formation des dirigeants dans le cadre du programme Fédéral (PFFD) que le District vient de 

mettre en place avec une 1ère journée de formation qui s’est déroulée le 24/11.Le district 

proposera d’autres créneaux de formation des dirigeants au cours de la saison sportive. 

- Un rappel sur les nouvelles dispositions concernant les arrêtés municipaux votés lors de l’AG de 

la LBF en Juin 2018. 

- La recherche de partenariat pour pallier au désengagement de l’état sur les subventions 

accordées aux associations.     

- L’aide apportée aux clubs dans l’élaboration de leur plaquette de promotion du club 

 

 

 Intervention technique par Gwendal Le Breton: 

 

- Le conseiller technique sectoriel évoque l’autodiagnostic et les labels jeunes via Footclubs. 

- Le calendrier des formations d’éducateurs. 

- Les modalités d’inscriptions aux différents modules prévus par le District cette saison 

- L’utilisation des bons de formation dans le cadre du FAFA. 

- Le coût pédagogique des différents modules de formation. 

 

 

 Intervention du représentant de la Ligue du Football Amateur Philippe Le Yondre : 

 

Le représentant de la Ligue du Football Amateur a placé son intervention dans le cadre des 

visites des Districts par la LFA lors des assemblées générales pour évoquer les missions et 

objectifs que la LFA s’est fixée lors de cette mandature.  

Il est également intervenu sur le FAFA et en particulier sur les évolutions à venir en évoquant 

la simplification concernant les projets éligibles au FAFA. 

Il a aussi souligné que prochainement 10 Millions d’euros en bons d’achats seraient attribués 

aux clubs amateurs selon 3 critères qui pourront se cumuler à savoir:  

 Clubs de moins de 100 licenciés : 500 € 

 Ecole de Foot U6 à U13 (au moins 10 licenciés) : 600 € 

 Ecole Féminine U6 à U13 (au moins 8 ou 10 licenciées à fixer) : 700€  
 

 

 Remise des récompenses aux dirigeants bénévoles des clubs par Michèle Carado 

Ce sont 10 dirigeants bénévoles qui avaient été mis en lumière par leur club dans le cadre de l’action 

du bénévole du mois lors de la saison 2017/2018. Ils ont été célébrés lors de cette assemblée générale  

par Michèle Carado qui a retracé le portrait de chaque récipiendaire.  

Un appel est à nouveau lancé aux clubs sur la reconduction de cette opération pour la saison 

2018/2019. 

 

 

 Allocution de clôture pour le District par le secrétaire général Lionel Dagorne 
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En préambule, le secrétaire général a tenu à saluer le professionnalisme des salariés administratifs et 

techniques du District sans oublier les bénévoles des commissions. 

Il a mis l’accent sur la formation des dirigeants et des éducateurs qui sont un axe fort de la politique 

du district.  

Il a relancé l’obligation qu’ont les Présidents de clubs de licencier l’ensemble des joueurs et 

dirigeants et mis en exergue le travail inlassable des bénévoles pour maintenir l ‘accompagnement et 

la formation des jeunes.  

Il a également rappelé les valeurs sportives qui doivent sans cesse être véhiculées sur les terrains de 

football 

 

 

 Allocution de clôture pour la Ligue du Président Jean-Claude Hillion 

Le président a tout d’abord mis en lumière le succès sportif, populaire et touristique de la coupe du 

monde Féminines U20 l’été dernier en Bretagne et notamment à Vannes.  

Il a évoqué le courrier de félicitations adressé par le président de la FFF Noël Le Graet à l’ensemble 

des acteurs bretons pour la réussite de cette coupe du monde en Bretagne. 

Il a aussi rappelé l’évènement à venir que sera la coupe du monde Féminines 2019 de la FIFA en 

France dont Rennes sera l’une des villes hôtes. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, les clubs présents étaient conviés au buffet de clôture de 

l’assemblée générale financière. 

 

 

 

LE SECRETAIRE GENERAL   LE PRESIDENT DU DISTRICT 

 

L. DAGORNE    B. LE BOSSER 


